
Title (en)
Wall made of panels and posts limiting a volume to be filled

Title (de)
Wand aus einen Füllraum begrenzenden Tafeln ud Pfosten

Title (fr)
Mur composé de panneaux et de poteaux délimitant un volume remplissable

Publication
EP 1925743 A1 20080528 (DE)

Application
EP 07022895 A 20071126

Priority
• DE 102006055635 A 20061124
• DE 202006017921 U 20061124
• AT 8282006 U 20061124

Abstract (en)
The wall (1) has two plates (2, 2') forming two wall sides and two poles (4), which are fixed on a base side and spaced apart from each other in
a wall longitudinal direction. Two sides of a wall filling case have a wall filling space for filling material (32) and are fastened to the poles, where
a partial surface of one of the plates has recesses for optical perception of the filling material. One of the poles has a material cross-section
continuously upwards by its base-sided anchorage. The poles have a reinforcing part (51) connected with a base body.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Wand (1) mit zumindest zwei die beiden Wandseiten bildenden Tafeln (2, 2') und zumindest zwei Pfosten (4), die
bodenseitig verankert und in Wandlängsrichtung voneinander beabstandet sind, wobei die Tafeln voneinander beabstandet angeordnet sind,
zumindest zwei Seiten eines Wandfüllkorbes mit zumindest einem Wandfüllraum (31) für Füllmaterial (32) bilden und an den Pfosten (4) befestigt
sind, und wobei zumindest eine Teilfläche zumindest einer der Tafeln Ausnehmungen zum optischen Wahrnehmen des im Wandfüllraum
aufzunehmenden Füllmaterials aufweist. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass zumindest einer der Pfosten (4) einen von seiner bodenseitigen
Verankerung nach oben hin kontinuierlich oder gestuft abnehmenden Materialquerschnitt aufweist, der mittels zumindest eines Verstärkungsdrahtes
(51) gebildet ist.
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